
技术总监工作总结(模板5篇)
对某一单位、某一部门工作进行全面性总结，既反映工作的
概况，取得的成绩，存在的问题、缺点，也要写经验教训和
今后如何改进的意见等。总结书写有哪些要求呢？我们怎样
才能写好一篇总结呢？以下是小编精心整理的总结范文，供
大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

技术总监工作总结篇一

x个月前的今天，我正是加盟了xx公司。通过我对全国市场的
了解，对行业的了解与分析，对部分市场的实地走访，结合
我们公司xx产品本身品质、口感的魅力，更加坚定了我们打
造xx行业第一品牌的信心！今天的会议将会成为我们xx公司
发展的重要里程碑。我们要改变以前完全以销售主义为导向
的销售行为；以销量为导向的销售理念；以冲量为主的销售
促进。我们要推行以品牌建设为导向的营销行为；以建设、
掌控为主导的营销理念；以产品推广为主的营销促进。通过
近来在企业一线的深入走访，和企业的王总，赵总的深入交
流。确定以了人为本的企业经营理念，以企业文化建设为核
心内容，培养一支具有超常战斗力的学习型的'营销组织队伍。

落实务实科学的发展观念，整合社会资源实现企业集约化，
滚动式发展的目标！我将和大家一起经历，从现在的以产品
为导向的经营模式向以市场为导向的经营模式迈进，再以市
场为导向的模式向以满足消费需求为导向的阶段跨进，以满
足消费为导向的模式向创造消费为导向的阶段跨越，始终保
持企业能持续稳定的发展，在不同的阶段都有不同的新的增
长点！

我将铭记今天，我将履行我的职责，我将会和各位共同打拼！
希望大家能够和我和企业共同亲历企业的每一个重要成长阶
段！谢谢大家！



技术总监工作总结篇二

大家新年好：

20x2年已在岁月的行进中落下历史的帷幕，充满希望与朝气
的20x3年又悄然走来。值此辞旧迎新之际，我谨代表xx生产
基地，向各位领导及同事、和各朋友、各来宾，致以诚挚的
问候和新春的祝福！

刚才听了公司领导和同事的讲话，我们深受鼓舞！董事长与
我们共同回顾了一起走过的20x2年，又带领我们共同展望了
令人期待的20x3年。多年来，我们时时刻刻感恩于集团公司
领导和所有同事对我们生产部无微不至的关怀和鼓励；我们
也真真切切地体会到所有同事对我们的支持和帮助！

20x2年是我们积极参与激烈市场竞争的一年,也是接受严峻挑
战和考验的一年。一年来，面对原料供应滞后、订单交期短、
生产要求特殊等各种不利因素，我们团结一致，咬紧牙关，
攻坚克难，较好地完成了销售部下达的订单任务，这些成绩
的取得是我们生产一线员工和生产管理团队共同努力的结果，
也是由销售部、行政部、品质部、技术部、采购物流等部门
的大力支持的结果，更是所有同仁埋头苦干、锐意拼搏的结
果。值此，我谨向一贯支持我们的各部门领导，各位同事及
销售部全体同仁致以衷心的感谢！

过去的20x2年，可以说确实困难重重，远超预期。

20x3年，我们将立足于完善产品质量，提高交货及时率和一
次交验合格率，着眼于深化生产团队建设，使我们的责任感、
使命感得到进一步激发，士气更加旺盛，斗志更加昂扬。我
们要紧抓机遇，根据公司的销售目标确立科学合理的生产计
划；管理要进一步加强，产品质量要严抓不松懈，交货期得
到有效保障。主要有以下几个方面。



第一；提高产品质量是做不完的功课，如何将产品质量的提
高落实到实际行动上呢？应遵循“三不“放过的`原则，第一
出现质量问题不放过，第二问题的根源查不清楚不放过，第
三，不找到解决问题的办法不放过。防患于未然，汲取教训，
不断提高质量管理水平。

第二；提高交货及时率首先要合理计划，凡事预则立，不预
则废。计划是关键，然后就是各部门之间的衔接，物料是否
按时到位，生产是否按时完成，质检是否按时检验，物流是
否按时发货到客户手中等等。最后也是最重要的要明确责任、
建立奖惩制度，根据任务完成情况，给予适当奖罚。

第三；不断加强生产团队建设。21世纪的竞争是人才的竞争
更是团队的竞争。注重团队建设，加强团队力量，打造高绩
效的生产团队，是提高企业竞争力的关键。因为一个人的力
量永远是有限的，只有大家团结一心，才能解决各种复杂问
题。加强生产团队建设，就是要从严管理，按章办事，“用
好手中的兵，打好自己的仗“。

第四；维护并保养好生产设备，当前我们的设备清一色都是
新设备，从拉丝、绞线、挤塑、成缆等各种不同规格和种类
的设备一应俱全，除了能够生产额定电压450/750v及以下聚
氯乙烯绝缘电线电缆、额定电压（1-35kv）中压低压电力电缆、
通用橡套电缆、矿用电力电缆、控制电缆、架空绝缘电缆、
钢芯铝绞线及裸制品产品外，还能够生产计算机电缆等弱电
产品、以及及各种低烟无卤、阻燃耐火环保电线电缆，年后
还将陆续投产新迁的硅橡胶、氟塑料、预分支等特种电缆产
品，生产能力不断提高。

xx生产基地是xx集团的核心生产基地，具有宽敞的电缆行业
现代化标准厂房，拥有电缆行业内先进一流的生产设备，具
有懂生产，善经营的生产管理团队，更具有发展前景的“浙
缆牌”市场，林场生产基地具有很好的发展前景，全部投产
后有望年产20亿的电线电缆生产能力。



20x3年我们将根据市场发展趋势重点开发机车车辆线，铝合
金电缆和风能电缆等产品。

建立各类管理体系。

一是生产管理系统，从商务部下单到订单排产生产，再到产
品出厂检验发货等，建立一套完整的生产管理体系。

二是建立完善的质量管理体系。

三是建立完善的售前、售中、和售后服务体系。

我相信20x3年的订单在在坐的各位领导及同事的共同努力下
一定能够取得更好的成绩。

公司发展大计贡献我们最大的努力！我们有理由坚信，xx集团
的明天一定会更加灿烂，更加辉煌！

最后，衷心祝福大家新年快乐！身体健康！合家幸福！

谢谢!

技术总监工作总结篇三

尊敬的总经理，同事们：

大家好！

春节即将来临，借此机会向诸位拜个早年，祝大家新春愉快！
身体健康！合家幸福！

在这里我代表销售部全体员工感谢公司提供的平台！

感谢总经理！感谢全体同仁对销售工作的鼎立支持！



过去的一年，我们努力过、奋斗过，有欢笑、有痛苦，有失
意、也有成绩，对今天来说都已成为过去，成为公司发展道
路上的一个里程碑。刚刚参加的集团年终会议给我很大的触
动，我们一个总人数占集团公司三分之一的数量的实业公司，
竟然靠他们输血支持我们。心里真不是个滋味，当时我就在
想，是我们比他们傻吗？不是，是我们努力的程度和工作方
法与武汉业绩优良的公司还有一定的差距。特别是我们的销
售部人员，没能给公司带来丰厚的订单。得过且过，混日子
的思想还是存在的。

一年下来，由于订单少，利润低，回款期过长是导致公司亏
损的重要因素，尽管有种种客观理由和原因，但我们不想推
卸责任，我们也不能推卸责任。因为公司要我们是来克服困
难，提高效益的，否则，要我们销售队伍干吗呢？任何企业
检验销售成绩的惟一标准就是看业绩增长与否，这始终是硬
道理。

不蒸馒头蒸口气，新的一年里，我们一定认真汲取经验教训，
好好总结想方设法提升销售业绩。争取打个翻身战让公司走
向盈利的轨道。

在过去的20x3年，我们的销售队伍是以新兵为主，大家在摸
爬滚打中经历了种种考验，遇到这样或那样的问题，在种种
困难中锻炼了我们的销售队伍，更重要的是我们的销售队伍
成长起来了。又一年的实战锻炼，提高了销售部每一位员工
的工作能力，销售部制度化、规范化的管理也更加合理。

今天开始，我们的销售队伍已不再是新兵，而是一批经过一
场又一场战争洗礼的老兵，积累了丰富的客户资源和人脉，
业绩的提升必定指日可待。我们还将继续补充新鲜血液，不
断的培养壮大销售队伍。

多年来我一直认为，人要学会感恩，特别是在这个浮躁的时
代，有许多企业关门倒闭，职工连工资都难以拿到，所以，



今天，我们每个人都应该感谢公司提供这样一个良好的、稳
定的工作平台让我们一起奋斗，因此，我希望销售部每一位
员工从现在起，将自己本职工作做好、做到位，特别是客情
关系处理上关注细节，粗放的结果是被市场淘汰。所以，我
们销售人员多拿订单、提高利润、及时回款，做好嘉一品牌
的宣传就是对公司的最好回报！

20x4开年之际我们已喜迎我们公司产品中的新成员3d打印机，
样机已经陆续送达到客户手中，产品的测试改良也将有条不
紊的进行着。相信不久会有丰厚订单像雪花一样飘来。

俗话说，芝麻开花节节高。去年销售业绩比前年有所提升，
经过一年的铺垫、布局，我们有理由相信20x4年销售业绩会
有很大的突破！

20x4年在总经理的带领下，各位同仁的支持下，相信大家一
定能完成950万的销售任务，冲击1100万的销售目标。

在此我代表销售部全体成员向在座的领导、同事们表个
态，20x4年销售部一定会给大家一个满意的答卷！谢谢大家！

技术总监工作总结篇四

过去的一年，是我走上新工作岗位的一年。在公司领导栽培
下，在同事们大力支持下，在自己不断学习之中，我走上了
财务憧憬的岗位。

过去的一年，是公司领导培养关注我的一年，是同事们大力
支持我工作的一年，是自己学习的一年，奋斗的一年。

在这一年里，我不断感受到公司领导对我们的关怀情深，更
是不断感受了同事们“拧成一股绳，劲往一处使”众人划浆
开大船的深厚友谊。在一把手的垂直领导下，在兄弟姐妹们
的强力支持下，我的工作如鱼得水。



现准备将本人的工作总结向垂直领导和支持我的兄弟姐妹们
汇报。

一、加强资金管理，树立财务部门为公司核心部门的地位。

企业管理以财务管理为核心，财务管理以资金管理为核心。
作为一个奋斗在财务工作十多年的老同志，我深知资金管理
对财务部门的重要性。

过去几年来，财务部门屡受欺侮。我看在眼头,急在心里。在
公司其他部门眼里，财务部门不过只是记记账而已。本人在
进入公司后也屡受____，深为我们部门的同志们不平!我发誓
只要我当上财务经理，一定要扭转这样的局面。一定要把敌
人们的嚣张气焰打下去!

在上任伊始，我就把资金管理作为我们财务部门扭转形象的
突破口。拟定并发布了公司的.《资金管理办法》，公司所有
资金实行计划管理，所有副总签字后一律要总经理审批，各
位副总所有费用报销必须要总经理签字后方可报销。在总经
理的强力支持下，我们撕碎了副总们的一个又一个阴谋。

通过资金的计划管理，改善了公司的现金流量。公司也从高
负债中得到了缓解。通过与银行的接洽，增加了公司的授信
额度，更多使用一些金融工具。特别是银行承兑汇票的使用，
大大缓解了公司的资金压力，并为公司缩减贷款3000万元，
节约财务费用近200万元。

通过资金管理，我深刻感觉到，资金管理的好坏就是公司的
效益!因此，今后我们将继续强化资金管理，把为公司创造更
大的经济效益而不断努力奋斗。

二、加强成本监管，修订公司《成本管理办法》，按期召开
成本分析会，持续降低公司成本。



公司是一个高新企业，现在管理岗位上的各位同事，主要以
技术出身。虽然他们知道“科学技术是第一生产力”，但却
忽略了在激烈的市场竞争的现实情况下，“管理才是第一生
产力”的硬道理。

今年每月召开的成本分析会很有成绩。公司去年有四个亏损
产品，但本年度却消灭了亏损的产品。公司的成本预警制度
很成功，在成本分析会上，对成本预警产品进行分析，及时
采取了多种监控措施，降低了公司成本。成本管理的目标，
就是要消灭亏损、降低成本、提高效益。

三、继续抓好基础工作，及时提供准确可靠的财务数据，为
公司领导提供决策支持。

财务报表是公司财务状况和经营成果的集中体现。今年无论
提供的财务会计报表还是管理报表，都相当及时。并且准确
性保持了相当的高。总经理多次表场我们积极介入公司决策。
今年我们部门否决了公司数笔上千万元的定单，就是同志们
及时提供准确数据的结果。公司要市场，更要风险!财务部门
中把握风险的最后一道关，今年否决的几个定单，现在看来
是非常正确的。我们为领导的英明决策鼓掌吧!目前来看，接
下我们否决定单的几个竞争对手，现在都陷入了财务危机。
我们从以前这几位客户的资信分析出他们今年必定是出手更
狠，否决他们不是失去市场，相反，是得到了市场的肯定。

技术总监工作总结篇五

亲爱的员工同志们：

在这辞旧迎新的日子里，我们公司又迎来了新的一年。今天，
我怀着无比高兴和感恩的心情，把大家召集在一起，聚到这
里，共同组织召开20x4年"感恩过去，放飞未来"主题年会。

首先感谢大家在过去的一年里不离不弃，辛勤工作，为公司



的发展建设所做的努力和付出。

谢谢大家!在此我隆重地给大家鞠个躬。

回顾过去的一年，我们公司整体工作发生了巨大的改变，取
得了可喜的成绩，这一切成绩的取得都是大家共同努力的结
果，我只是起了一个组织者的作用。一年以来，我更多地是
通过每周的全体员工大会，给大家讲一些做人做事方面的体
会、经验和心得。期望通过这些形式统一一下大家的思想认
识，从而形成我们共同的价值观、世界观，因此有利于我们
上下一条心，通过大家共同努力，把我们这份神圣的事业，
做稳做强。20x4年年初，我们把公司确定为"规范发展年"，检
验一年来的工作，我们基本上达到了年初的预期目标。

总结一年来，我们分别在以下几个方面取得了可喜的成绩：

20x4年中旬我们在管理层进行了一次大胆的改革创新，对中
高管理层进行了调整，提拔了窦毓玲为公司副总，苏世成为
市场部总监，聘用了有多年现货经营经验的周文波为公司副
总。同时，更新修正了许多管理制度，规范了各部门的岗位
职责，定岗定编，使每个员工都能够在公司找到自己的位置，
发挥出了个人的潜能。这期间，业务部组织了部门专业技能
和业务知识培训，行政部建立和完善了各个部门绩效考核管
理制度等，公司所有部门的工作都取得了明显的成果，从而
为公司的规范发展奠定了扎实的团队基础。

长期以来，我们公司对员工福利工作都十分积极主动，20x4年
在员工福利方面我们又采取了许多具体的措施，使员工福利
更加日常化、实效化。首先，按时缴纳员工的社会保险，我
们区别于其他私营公司，除了法定三险外，还另外为员工缴
纳工伤和失业两项保险费用。其次，为员工提供了探亲往返
车票报销，节假日福利奖金，提供了带薪年假和带薪病假等
等。总之，公司在力所能及的范围内为员工创造更多的福利，
使每个员工都在福利方面得到了更多的实惠和保障。



首先，20x4年公司的一件大事是在空港经济区，购置了1000多
平米的办公场所，日前也已经装修完毕，计划2月下旬搬家乔
迁，这样将会使我们广大员工更加宽敞舒适的工作环境。

其次，在硬件方面，我们又购置了一套山石防火墙，提升了
公司数据的安全性。新增了"倚天版"行情分析客户端，满足
了客户个性化选择的需求;与建设银行签订了"e商贸通"协议，
将来在供应链融资服务方面又多了一个新的战略合作伙伴。
同时与华夏银行签订了"银商通"业务协议，这样使我们客户
又多了一项资金监管渠道，为公司将来业务发展夯实了融资
基础。

在市场业务方面，首先采取了把年初制订的一次返佣制度修
改为二次返佣制度，这样有效地防范了公司经营风险。同时
调整了焦炭合约，使我们的交易品种和合约设定更趋科学合
理。交易资金量由年初的1500万增加到年终的2100万，交易
量也比较稳定。

20x4年10月份我们与北京晋商联合集团公司共同发起了"山西
晋商联合商品交易所"项目，目前该项目已经在山西省工商局
核准了名称。这个项目通过发挥山西的区域优势，建立创新
型电子交易市场和供应链融资服务平台，为将来公司的转型
发展奠定了可靠资源基础。

20x4年公司在业务开展和规范发展方面做了大量切实有效的
工作，鉴于行业特点，公司年初就制定了规范发展的方向，
首先我们的自查自纠工作做得比较好。无论国家政策要求不
要求，我们都先迈出了这一步，针对交易商资格和交易员授
权委托书的审核，设计了一套科学严格的流程，严把入市关。
同时，针对已经入市而资格不合格的交易商进行了清理整顿，
年终也初见成效，通过这次自查我们注销清理了152家不合格
的'交易商，暂停返佣37家交易商。这项工作的完成在我们公
司防范风险，规范发展的方面起到了十分积极的作用，同时
也得到了保税区管委会领导的认可和肯定。



总之一年以来，公司各个方面的工作在大家的共同努力之下，
都取得了许多具体的成绩，收获了应有的收获。

回顾一年来的工作，我们全体员工都得到了不同程度的提高
和成长，每个人都有不同的收获，也涌现出了一批优秀的先
进个人，比如这次通过全体员工评选出来的优秀个人和先进
标兵，在一定程度上就是我们大家学习的榜样。这些人普遍
表现为充满激情和牺牲精神，胸怀坦荡;他们忠诚于公司的事
业，是可信的人;他们不谋私利，不怕困难，在困难面前总是
意志坚定，勇往直前，是可敬的人;他们不轻佻、不出风头，
而是脚踏实地地富于实践精神，是可奖的人;在工作中，他们
干好本职工作的同时，能够团结同事，是可亲的人。毋庸置
疑，这样的人才是我们公司所需要和推崇的人，也只有这样
的人才能成为公司的栋梁，我希望将来我们能够更多地拥有
一批这样的优秀员工，那样的话，我们的事业就会更加辉煌
灿烂。

当然，我们这一年的工作中还存在一些问题和困难，比如：
我们的整体业务人员的行业知识还不够专业，销售能力和技
巧还不够娴熟，个别员工还存在迷茫和缺乏激情，交易量完
成情况还不够理想，公司的整体盈利目标还没有达成，但我
们拥有一个团结互助的团队，有一个完整的组织架构，我相
信在不远的将来，经过全体员工共同的努力，我们公司会有
更好的发展，并一定能够如愿以偿，由于十一月份，国务院
出台了38号文件，这对于市场的业务开发形成了一定的压力，
不过无论将来国家怎么出台清理整顿的细则，我们都有信心
过关。首先，我们自我规范工作做得比较到位，其次地方政
府对于我们公司两年多以来的稳定发展也十分认可和肯定。
将来即使中远期业务全国一刀切，我们公司的业务仍然不会
停止，因为公司还有现货和供应链融资业务，我们最终也绝
不会因此而关门，这点我希望大家安心。对于过去发生的一
切，无论是困难还是成绩，我们都心怀感恩，感恩困难让我
们成长，感恩每个员工的辛勤工作和无私的奉献，总之，希
望我们回顾过去，心存感恩，展望未来，放飞理想。



对于即将到来的20x5年我们充满了希望和憧憬，鉴于我们公
司战略规划的连续性，我们今天把20x5年设定为公司的"目标
管理年"。

这样，在新的一年里，我们还将通过目标管理，设定公司的
发展战略目标。针对公司的总体规划目标，生成部门绩效目
标、员工个人业绩目标。在指定目标过程中，要注意部门之
间的衔接。在确定一些具体的量化指标时，要做到目标定的
切合实际，不流于形式，同时要和每个人签定目标责任协议
书，有明确的奖惩细则，有考核，有落实，有兑现，从而达
成目标，完成任务，实现公司总体效益质的飞跃。

最后，我衷心地希望全体员工能够用饱满的热情积极端正的
态度，来迎接新的一年的工作，同时，我相信在全体员工的
共同努力奋斗下，我们公司的明天会更好，我们的事业明年
会更加辉煌灿烂。

在此，我给大家拜个早年，祝愿大家新年快乐，爱情甜蜜，
家庭幸福，身体健康，万事如意!

谢谢大家!


